

Das besondere Weihnachtsessen

In einer kleinen, verschneiten Stadt namens Frohberg freuten sich die Geschwister Emma und Max riesig auf Weihnachten. Überall in der Nachbarschaft herrschte seit Tagen geschäftiges Treiben. Die Menschen schmückten ihre Häuser festlich und aus den Küchen wehten köstliche Düfte nach Zimt und Marzipan auf die Straße. Emma und Max hatten schon seit Wochen gegrübelt, wie sie das Weihnachtsessen zu etwas ganz Besonderem machen könnten. Da kam ihnen die passende Idee: Sie beschlossen, das Christkind einzuladen! Da sie das Christkind nicht persönlich kannten, schrieben sie einen liebevollen Brief und luden es zum festlichen Essen am Weihnachtsabend ein. Den Brief legten sie in ein eigenes gebasteltes Postkasterl und hofften, dass das Christkind ihre Einladung sehen würde.

Am Morgen des Weihnachtsessens wachten die Kinder auf und zogen ihre festliche Kleidung an. Emma trug ein rotes Kleid mit glitzernden Sternen, während Max in seinem grünen Anzug fast wie ein kleiner Weihnachtsbaum aussah. Gemeinsam gingen sie in die Küche, wo ihre Eltern bereits fleißig am Werk waren und die letzten Vorbereitungen für das Abendessen trafen.

„Wir sollten dem Christkind etwas Köstliches zu essen anbieten, schließlich ist es ein ganz besonderer Gast!“, sagte Max mit einem verschmitzten Lächeln.



„Ja, genau! Vielleicht mag es Schokoladenkekse“, schlug Emma vor. Gesagt, getan – gemeinsam mit ihren Eltern fingen die zwei an, zu backen. Als die Kekse im Ofen backten, konnten es die Geschwister kaum erwarten, dem Christkind ihre Leckereien zu zeigen. Endlich war der große Moment da. Das Weihnachtsessen war in vollem Gange, als sich Emma und Max leise in das Wohnzimmer schlichen. Mit klopfenden Herzen stellten sie ihre selbstgebackenen Schokoladenkekse auf den festlich gedeckten Tisch. Plötzlich hörten sie draußen ein helles Lachen. Die beiden Kinder sprangen aufgeregt auf und eilten zur Tür. Und da stand es – das Christkind!

Es lachte herzlich über die lustigen Outfits von Emma und Max und freute sich über die köstlichen Schokoladenkekse.

„Ihr seid wirklich besondere Kinder“, sagte das Christkind, während es sich noch einen Keks nahm. „Und Fröhliche Weihnachten!“ Emma und Max strahlten vor Glück. Das Weihnachtsessen wurde zu einem unvergesslichen Fest, und die beiden Kinder lernten, dass es manchmal die kleinen Dinge sind, die Weihnachten zu etwas ganz Besonderem machen. Und so feierten sie mit dem Christkind und ihren Eltern das fröhlichste Weihnachtsessen, das Frohberg je gesehen hatte.